

「クレーン  
ブを目指す  
に資本を投  
巨大化を進

スピードで  
を取り、国  
低下させる  
港と中城湾  
国内同士の  
られる日本  
縮図にも映

高速料金の  
中北部から  
送費を政策  
でなければ  
ルーズ船の  
貨物はすべ  
集約する。  
役割分担し  
ではある」

代取材班・

志頭芋 黒糖もち包み」、  
「島豚の肝の薫製、タンカ  
ンみそ添え」など独創性あ

少ないので、ニーズの把握  
に努めて生産に生かした  
い」と話した。

十七人（ブルー四百五人、  
ゴールド八十二人）が認定  
された。

# 豊崎に初の大型宿泊施設

## ホテルグランビュウガーデン沖縄

豊見城市豊崎の都市型リ  
ゾートホテル、ホテルグラ  
ンビュウガーデン沖縄が十  
八日、一部オープンした。

付きのプールや人工温泉、  
サウナ、レストランなどを  
整備しており、リゾート型  
とビジネス型の両方に対応  
できる施設となっている。

小尾社長は「シテイーホ  
テル、ビジネスホテル、リ  
ゾートホテルのどれにでも  
なるちゃんぶるーホテル  
だ。県民に愛され、親しま  
れるホテルを目指したい」  
と話した。

宅地開発や商業施設などの  
集積が進む豊崎地区初の大  
型ホテルで、同日、ホテル  
を建設した富士開発（神奈  
川県）の小尾一社長らが、  
豊見城市の関係者などに客  
室を公開した。本格的オー  
プンは四月二十二日。

二〇〇八年二月に着工し  
たホテルの敷地面積は約四  
千平方メートル。九階建てで、客  
室数は百六十八室。滑り台



豊崎初の大型宿泊施設としてプレオープンしたホテルグランビュウガ  
デン沖縄18日、豊見城市豊崎

### 粗鋼、最悪の44%下落

日本鉄鋼連盟が18日発表した2月  
の粗鋼生産量は、前年同月比44.2%  
減の547万5000トで、下落率は記録

の残っている1949年1月以降で最大  
だった1月の37.8%を上回り、過去  
最悪を3カ月連続で更新した。

1968年6月以来約41年ぶりの低水  
準、5カ月連続で前年実績を下回っ

た。新日本  
月下旬に  
を追加し  
幅減少が



栄養士がしっかりと  
離島の方には、郵送

# 軟らかい はじめま

力康い  
食の